

心と体の健康のために!! 第2回大沢町 ふれあいカラオケ大会

昨年6月に実施した「第1回大沢町ふれあいカラオケ大会」が好評で継続開催を期待する声にこたえて本年も第2回目の大会を開催することにいたしました。

すでに光山だより4月号で参加者募集のチラシと参加申込書を配布していますが、昨年を上回るカラオケ愛好者のご参加をお待ちしています。



なご本年も入賞者の中から、J A 大沢支店ふれあい祭り(7月18日)大沢町盆踊り大会(8月15日)のステージに出演していただく予定です。



市長さん 5月16日 FFP きたきたまつり



絵：仲東克子

光山だより

5月号 発行
大沢ふれあいまちづくり協議会広報部
<http://www.ozo.jp>

会長 高山壽和

ふれあいまちづくり協議会総会

去る5月20日、各種団体の代表者の出席を得て、総会が開催され、平成27年度事業計画・予算が、承認されました。本年度も事業推進にあたっては、各種団体との連携を深めながら、大沢町の地域活性化と「安心・安全のまちづくり」にむけて、各部会の具体的な活動を積極的に推進していきます。

◆防災福祉部
防災福祉コミュニティ体制の充実を図り、防災訓練や啓蒙活動を通じて、地域の防火防災に努め、安全安心なまちづくりを行います。
9/6訓練予定)

◆ふれあい昼食部
今年度も8月を除く毎月第2木曜日実施。この会合が、地域のつながりを強くし、見守りの機会となるよう、継続していきます。

◆文化交流部
「あわせクラブ」が中心となつて、町内外また世代間相互の理解を深め、交流を推進します。カラオケ大会・餅つき・わら細工・グラウンドゴルフ等)

◆ポランティア部
「やまびこ会」は、今年度も各地区での「ふれあい喫茶」、毎週火曜日の「ちびくち喫茶」、ひまわり配食サービス事業への支援活動、カーポランティア活動等を推

◆体育部
ふれあい運動会共催「どろんこバレーボール大会支援」グラウンドゴルフ大会の実施等、町民相互の交流と親睦を深め、健康増進をはかります。

俳句
若葉風八十翁バイク駆け 伸郎
苗切れ良し夕餉にぎわふ野路の香 昭
梅雨晴間 田草刈り取る老農夫 たみよ
ほととぎす 榎田は植うる準備なり ちが
若葉もゆ緑の絵具だけの絵よ 正子
新緑や遙かに見ゆる鎮守様 澄子
案内のマイクは老尼花まつり 純子
万緑に磨きかけたる今朝の雨 秀子
野菜苗植え終え五月雨ありがたし 弘枝
いきいきと野の花あふる花御堂



ほつこい大沢
外ではあちこちでトラクターの音や草刈り機の音が聞こえ、燕は忙しそうに飛び回り、夜はホタルが飛び交い、またこの時期がやってきたと実感します。先見市原の岡田さん家に行つた時のこと。黒いラブラドルのワンちゃんが口にくわえたカゴにジュースを入れて持ってきてくれました。なんと可愛く賢いこと。我が家の元氣だけが取り柄のパクちゃんとは大違い。ありがとうございます。
ヤ. O記

お知らせ
神付の辻井博文様より大沢社会福祉協議会へご寄付いただきました。ありがとうございます。

- 行事予定
- 5/28 大沢社会福祉協議会総会
 - 6/1 やまびこ会定例会
 - 6/3 光山だより編集委員会
 - 6/11 ふれあい昼食会
 - 6/12 婦人会定例役員会
 - 6/13 ふれあいコメづくり広場田植
 - 6/14 ヨガ教室「ちびくち」
 - 6/16 自治連合会役員会
 - 6/17 児童館運営委員会
 - 6/19 大沢つ子応援団運営委員会
 - 6/19 スポーツクラブ総会
 - 6/20 すずらん畑まつり
 - 6/21 J Aふれあい旅行
 - 6/22 女性会学級「営農教室」
 - 6/24 どろんこバレー実行委員会
 - 6/29 しあわせクラブ親睦旅行

町民の動き
おくやみ
5/18上大沢 榎本静子さん87歳

◆広報調査部
光山だより「月間行事予定表」の発行を継続するとともに、「まぢふれんず」の編集参加することにより、他町との情報交換にも努めます。

大沢町民が、お互いに種々の事柄を共有し助け合い、健康で明るい生活ができるよう、各事業の推進において、町民の皆様並びに各種団体・関係者の一層のご協力を願っています。

みなさんご存知ですか?
マイナンバー制度が始まります

最近テレビや新聞などでマイナンバーという言葉聞く機会があると思います。これは国の新しい制度で、住民票を持つすべての人に新しく個人番号(マイナンバー)がつくものです。この制度の目的は公平で公正な社会を作つて、きめ細かな行政サービスを行つていくことです。そのため、マイナンバーは年金や税金・社会福祉など法律で決められた手続の時だけに利用していきます。

Q 番号はどうやってわかるの?
A マイナンバーの通知は今年の十月から世帯ごとに住民票の住所に簡易書留で届きます。これは転送されませんので、お住まいの住所と住民票のご住所が合っているように届出しておいてください。

マイナンバーカードの申請をする方は、通知と同封の申請書に顔写真を貼って郵送で申し込むと、来年1月以降に窓口で受け取るようになります。他の方法もあります。

Q 番号はいつから使うの?
A 来年1月からマイナンバーが必要になる場面が増えます。その都度マイナンバーの確認と顔写真付証明書で本人確認が必要です。

マイナンバーカードなら番号の確認と本人の確認が一度に出来ますし、顔写真が付いているので身分証明書として使えます。

○10月に届くマイナンバーの通知を、絶対に失くさないで大切にしてください。

★神戸市では自治会や企業・住民向けにマイナンバー制度の説明会を今後開催していきます。

記事提供：神戸市企画調整局情報推進部 社会保障・税番号制度調整担当

※本記事用に書き下ろしていただきました。





局員会議開催される

5月21日(木)に30名の出席により、大沢町地域事務局局員会議を開催いたしました。各プロジェクトにおける26年度活動内容と課題が報告され、その後27年度取り組み活動予定が発表されました。

昨年度まで積み上げてきた各種活動は今年度も同様に実施していきます、より高度な内容となるようレベルアップしていきます。

各プロジェクトでの活動内容は多岐にわたっており、すべてを網羅することはできませんが、取り組みは次のようなものです。

学校園プロジェクトでは、昨年度提出した要望書に対して教育委員会との話し合いが出来る場を持つように要請し、われわれ地域の意向が反映されるように進めます。

空き家プロジェクトでは、あらたに創設される予定の定住

促進コーディネーター制度」を利用して、北区全体での情報交換活動に参画し、大沢町への移住者増加対策に取り組んでいきます。

また「交通プロジェクト」では、公共交通としてバス路線確保への利用促進と啓発活動を継続しながら、町内移動を主目的とした自主運行システムの実施に向けた活動も、今年度中を目標として推進していきます。

おいしい大沢プロジェクトでは、大沢町ブランド農産物の拡充活動を中心として、昨年度好評であった「神戸おいしい顔プロジェクト」とのコラボ企画も内容を充実して推進していきます。

都市との交流プロジェクトでは、「どろんこバレーボール神戸大会」で自治会組織との連携強化による、大沢町の魅力を発信出来るブース出展企画への取り組みや、「農業体験イベント」を通じた交流推進活動も企画していきます。

住民の皆様には、今後とも多くのご意見とともに協力、ご援助をお願い致します。



PTA新体制

大沢町の皆様方には、日頃からPTA活動にご協力頂きまして誠にありがとうございます。

4月29日にPTA総会が行なわれ、新役員が選出されました。本年度は会員家庭数36、小学校児童数35名、中学校生徒数22名の、総数57名となっております。前年より5名減っています。特に今年度は、幼稚園児がいない為休園になります。

PTA活動においては、家庭数の約半数の方に役員として活動していただきます。忙しい中、大変だと思えますが、親が協力し合っている姿を見て、子供も育つと思います。また、地域の皆様には、大沢校のより良い今後を、一緒に考えて頂くと共に、子供たちの健全育成に取り組んでいただきたいと思しますので、よろしくお願い致します。

- 会長 鼓田浩幸
- 副会長 上西陽子 岡 雅美
- 書記 小林恵美
- 会計 小前孝子

入会をお待ちしています 大沢しあわせクラブ

去る4月21日、大沢しあわせクラブの定期総会が、高山自治連合会長をはじめ多数のご来賓のご臨席をいただき開催されました。

近年、高齢化が進むなかで、会員数が減少して活発な活動の推進が困難な状況になってきています。本年度は組織の活性化を図るために会員の増加を重点目標として活動を進めていくことを確認しました。私たちの活動は高齢者自身の生活だけでなく、地域社会に貢献できる役割を担うことが期待されておられ、期待に応えるためにも一人でも多くの方の入会をお願い致します。



- 会長 乗井幹雄 (乗井幹雄)
- 副会長 辻井ちが (土大沢再)
- 書記 平松 繁 (土大沢新)
- 会計 西山千秋 (中大沢新)

慰霊祭に中学生 有志も参加

大沢町遺族会会長北本さんのご配慮で戦没者追悼慰霊祭に、中学生3年生の有志6名が最前列の席で参列させていただきました。また、やまびこ会のみなさんと共に「ロアわせ運べるように」も合唱させていただきました。毎年震災の日に歌う思いとは、また違う気持ちで歌いました。戦争の悲惨さ、残された方たちの無念さ、平和への願いなどをそれぞれが感じ取ったようです。戦争の記憶が薄れていくことが危惧される中、戦争を知らない中学生にとつて、終戦から70年の節目に貴重な体験ができましたことに感謝申し上げます。



5月26日から参ります修学旅行で、この日心に刻んだ事を忘れずに広島で祈りを捧げたいと思います。

中学校長 浅野 あや

児童館だより

若葉萌ゆる好季節となりました。お変わりなくお過ごしのこととお喜び申し上げます。大沢児童館も平成27年度となり、早や2か月が過ぎようとしています。先日、高山自治連合会会長に来ていただき「すこやかクラブ」の開講式を行ないました。「すこやかクラブ」は、幼児とお母さんがグループで楽しく遊び、子育ての情報交換をしながら、交流を深めていく場です。プログラムも「〇〇を作ろう」

「〇〇遊び」 「〇〇教室」等、楽しいことがいっぱいあります。開講式後高山会長が「幼い子の1年間の成長はすごい」と話されていました。児童館では「すこやかクラブ」の他にも「なかよしひろば」「キッズクラブ」があります。お子さんにとつて貴重な体験ができると思います。子どもは地域の宝、子どもは未来の宝」とよく言われます。大切な子どもをあずかる児童館として、職員一同協力して運営していききたいと思います。

斎藤 洋司



人気集中、大沢のいちじく

一月から始まった苺狩りもいよいよ終わりに近づいてまいりましたが、年々人気は高まる一方で、従来の団体様や、リピーターを含む多くの家族連れの間、また、いちご狩りタクシーや、苺狩りを組み込んだ有馬温泉の宿泊客、中国やタイからの団体予約等も受けするなど、おかげをもちまして、大勢のお客様を迎える事が出来ております。

苺狩りの他にも、ホテルフルーツフラワーや農野花等の直売所での販売や、当地で栽培された神戸ルージュ「神戸1号」は、神戸の有名ケーキ店で利用されるなど、苺の人気と共に大沢の知名度も序々に上がって来たと思えます。近隣には既に、アウトレット等の施設が多くありますが、本年新たに「かねふくめんたいパーク」平成28年には、道の駅がフルーツパーク内に出来る予定もあり、より多くの人達の来場が期待できます。今後益々苺の人気が上がると、また、



入会をお待ちしています 大沢しあわせクラブ

去る4月21日、大沢しあわせクラブの定期総会が、高山自治連合会長をはじめ多数のご来賓のご臨席をいただき開催されました。

近年、高齢化が進むなかで、会員数が減少して活発な活動の推進が困難な状況になってきています。本年度は組織の活性化を図るために会員の増加を重点目標として活動を進めていくことを確認しました。私たちの活動は高齢者自身の生活だけでなく、地域社会に貢献できる役割を担うことが期待されておられ、期待に応えるためにも一人でも多くの方の入会をお願い致します。



- 会長 乗井幹雄 (乗井幹雄)
- 副会長 辻井ちが (土大沢再)
- 書記 平松 繁 (土大沢新)
- 会計 西山千秋 (中大沢新)

より多くのお客様に喜んで頂ける様に取り組んでいきたいと思っております。 (大家喜八郎)

自治連合会よりのお知らせ 簾地区審議員として安井健十さんが文教委員として選出されました。

婦人会 ハミング広場受賞!

4月の全市審査の結果、130団体の中から「神戸市公園緑化協会理事長賞」を受賞。神戸市長賞3団体に次ぐ賞で10団体が選ばれました。



5月3日 端午の節句餅つき大会 おもしろ市場